

Hermanas en la otra orilla

En nombre de todo el Equipo Educativo del Colegio La Inmaculada deseamos expresar mediante esta comunicado nuestro apoyo y acompañamiento a la familia MIC. Sor María Luisa Fernández Díaz estuvo en Morón durante muchos años, como profesora y directora. La recordaremos siempre con afecto y cariño, sobre todo en su última etapa junto a las antiguas alumnas. Fue una mujer incansable y desarrolló su labor principalmente como misionera en Venezuela durante más de 30 años. Ahora más que nunca debemos animarnos a pensar en la base de nuestra fe y en la alegría de saber, como dice ese gran poema, que la muerte es un dulce sueño que abre las puertas de una vida realmente maravillosa, justamente, el principio de una vida llena de plenitud, revelación y gozo. Nunca hay que dudar de esta verdad, tratando siempre de reconfortarnos en los brazos de Dios y su sagrado propósito para cada uno de nosotros. Debemos recordar que la paz que sentimos ahora en su partida...también será refugio y sosiego para el que se va. ¡De todo corazón, gracias Sor M^a Luisa por darnos tanto a todos!



Nota: La Eucaristía por el eterno descanso será el 24 octubre 2018, a las 19:00 horas en la capilla del Colegio La Inmaculada de Morón de la Frontera (Sevilla).